



L'évolution du système de production et ses conséquences sociales : l'exemple du constructeur Renault

publié le 27/06/2012 - mis à jour le 12/06/2013

Troisième - programme 2012 - activité pédagogique

Descriptif :

Proposition pédagogique sur le thème 2 du programme d'histoire de troisième "L'évolution du système de production et ses conséquences sociales" à partir de l'exemple du constructeur Renault.

Proposition pédagogique d'**Elise VIGIER**, professeure au collège de Lencloître (86) sur le thème 2 du programme d'histoire de troisième "L'évolution du système de production et ses conséquences sociales" à partir de l'exemple du constructeur Renault.

Cette proposition est destinée aux professeurs et non directement aux élèves. En fonction de la problématique et des choix de l'enseignant, certaines pistes seront exploitées ou non pour permettre le traitement du thème dans les volumes horaires impartis, en fonction de la progression des apprentissages bâtie par l'équipe disciplinaire et des acquis des élèves.

 [Proposition pédagogique sur l'étude du constructeur Renault en histoire troisième](#) (Flash de 3 Mo)

 [Étude du constructeur Renault en histoire troisième](#) (PDF de 4.5 Mo)

Proposition pédagogique



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.